

Drucksache Nr.: 257/2018

**Dezernat I
Federführend: Fachbereich 2
Anlagen: 1**

Az.: 220ba

Beratungsfolge	Termin	Status	Behandlung
Ausschuss für Bau und Planung	18.09.2018	Ö	zur Information

Berichterstattung zum sechswöchigen Verkehrsversuch auf der B39 in Höhe Saalbau

Begründung:

Die Verwaltung verfolgt das Ziel einer attraktiven Verknüpfung von Fußgängerzone Friedrichstraße und Saalbauvorplatz bzw. Hauptbahnhof. Die nicht-barrierefreie und wenig einladende Fußgängerunterführung am Hetzelplatz kann diesbezüglich nicht der Neustadter Anspruch sein.

In der Vergangenheit wurden verschiedene Szenarien zur Herstellung einer ebenerdigen Querung (z.B. via großzügiger Mittelinsel) zwischen Saalbauvorplatz und Hetzelplatz erwogen. Zuletzt war hierzu die „Ideenmesse B39“ aus dem Frühjahr 2014 angetan, einschließlich der fachlichen Überprüfung und Nachbearbeitung deren Vorschläge.

Nach Entschluss des Ausschusses für Bau und Planung vom 12.04.2018 setzte die Abt. Tiefbau gemeinsam mit dem Bauhof einen sechswöchigen Verkehrsversuch auf der B39 in Höhe des Saalbaus um. In dieser Zeit war der Abbiegevorgang auf der B39 von Westen kommend in die Exterstraße unterbunden und der Verkehr musste zur Aufrechterhaltung dieser Fahrbeziehung die Bahnhofstraße nutzen. Die Fußgängerunterführung blieb selbstverständlich in dieser Zeit geöffnet.

Die Erkenntnisse der Verwaltung zum Verkehrsversuch sollen vorgestellt und diskutiert werden. Im Rahmen der Diskussion sind auch die subjektiven Eindrücke der Mitglieder des Ausschusses für Bau und Planung gefragt. Das weitere Vorgehen soll besprochen werden.

Neustadt an der Weinstraße, 27.08.2018

Oberbürgermeister